

## ○平成 24 年度



5月 今年も、耶麻農業高校の生徒さんに苗の植え方を教えていただきながら、一緒に田植えをしました。田んぼの中で足を取られたり、転んだりして泥だらけになりながら、楽しく植えることができてよかったです。



6月。先月植えたスイカの苗は、のびのびとツルを這わせて成長していました。6年生は、支援員さんにスイカの育ち方や、管理方法など教えてもらいました。スイカが小さな実をつけて、どんどん膨らんでいく姿を見るのが楽しみです。でも、収穫して食べるのが惜しくなるかな…ちょっと心配(?)



9月 5年生はみんなで枝豆を収穫しました。たくさん実をつけた枝豆は、学校に持ち帰って枝から取る作業をしました。その後、みんなで塩茹でにしました。枝豆の茹で加減がとても難しくて大変でしたが、自分達で育てた枝豆は、甘くてとてもおいしかったです。



10月、稲刈り。耶麻農業高校の生徒さんの到着を待つ間、みんなで稲刈り跡の田んぼの中で遊びました。寝転んで秋晴れの空を仰いで見たり、鬼ごっこしたり…稲ワラから日向のよい匂いがいっぱいしました。その後、到着した耶麻農業高校の生徒さんに教えて頂きながら、3、4年生は手刈り、5、6年生は機械で、稲刈り作業をしました。